

# 令和3年度の新区長始め連区役員が 豊川市長へ表敬訪問を行いました。

## 桜町連区だより

第4号



去る四月二十三日（金）連区三役と各町内の区長など計八名で市長を表敬訪問しました。池田副市長も同席され、最初に鈴木連区長からイオン進出に伴い、心配している交通対策として主要道路の交差点の整備改良工事を着手していただいております。周辺道路整備等に二年間で十三億五千万円の予算付けへの感謝に加えて今後も連区として皆さんが不安に思う箇所の点検、要望をしていきたいと述べました。

これに対し市長からは「校区民の皆さんの心配が解消されるよう努めていきたい。桜町連区から要望のあった『向山公園東側の諏訪川に架かる公園橋』に歩道橋を併設するよう今年度から設計作業を行う。そして、県議の働きもあり、イオン開業に備えて姫街道の拡幅工事も進められていること。また、周辺市町村では人口減少が続いているが豊川市が衰退することのないよう人口増の必要から商業施設を招致し就業場所を確保する。などを一丁目一番地として取り組んでいる」と述べられ、続いてコロナ対策については「市としても感染予防対策の一つであるワクチン接種対応では、五月第二週にもワクチンが入荷するので順次クーポン券を発送していきたいと全員が早期に接種できるようにしていく」と述べられました。

その後、市民部をはじめ九部署をまわり、各部長からそれぞれの業務について説明を受け、最後に昨年四月一日に開館した「豊川市防災センター」で地震等の災害発生時に使用する対策本部室、各種機能、そして津波発生時の状況についてお聞きしました。午後からは保育協会（勤労福祉会館内）へ移動し、今年度着工される桜町保育園の改築及び大規模改修工事について説明を

受けました。  
今年度も連区、町内会を通して積極的に要望等をしていきます。

### 消防団の早朝訓練開催

去る四月二十五日（日）午前六時より、豊川市消防団第四方面隊の早朝訓練が来賓はじめ各方面隊、各連区役員、各消防団OBが参加して桜町小学校グラウンドで開催されました。この訓練は渡辺第四方面隊長の下、桜町、国府、御油の三分団で構成されています。今年度は桜町分団が当番で鈴木駿平分団長の司会により開始されました。各分団とも日頃の訓練同様に機敏な動きと連携が発揮され、参加した竹本市長始め各来賓から称賛の激励がありました。



長は市章の入ったヘルメット、統一した防災服を着用し応援に参加しました。



### 桜町保育園改築・大規模改修工事の起工式を挙

5月12日（水）の五月晴れの中、豊川市保育協会の高橋智之会長、菅沼若代園長ほか保育関係者、桜町連区長、蔵子区長はじめ約20名が参列しました。



今回の工事は、北園舎の改修及び南園舎は北東に建替えてL字型配置となるなど大規模な改修工事です。なお、完成は来年3月の予定です。

●編集・発行：桜町連区